

Bienvenue sur le site du Lycée des Andaines !

Un atelier théâtre sur les inégalités hommes femmes pour les élèves du lycée professionnel



Jeudi 24 février, les élèves de la section d'enseignement professionnel (première et terminale BAC PRO et CAP première et deuxième année) ont participé à une journée théâtre sur le thème de l'égalité hommes-femmes. Au programme, de la journée, deux ateliers de création, animés par un metteur en scène et un comédien de la compagnie ES3.

Le matin, un premier groupe d'élèves a découvert différents textes d'auteurs engagés, qu'ils devaient interpréter. L'après-midi, un deuxième groupe a travaillé à partir de la bande-dessinée de Soledad Bravi et Dorothée Werner « Pourquoi y a-t-il des inégalités entre les hommes et les femmes ? ». Remontant l'histoire à l'apparition des premiers humains, jusqu'à nos jours, les élèves ont travaillé en petit groupe sur une période historique et mis en scène un extrait. Ils ont fait preuve d'inventivité, d'imagination et ont pris à cœur de mettre en voix et en geste les injustices subies depuis toujours par les femmes.

L'après-midi s'est poursuivie avec la représentation du spectacle « Femelles » mis en scène par Mathieu Dandrea et joué par Grégory Fernandez. À travers la parole de 8 femmes venant de plusieurs pays (Égypte, États-Unis, France, Japon, Nigeria, Philippines), et de divers horizons (mannequin transgenre, politicienne célèbre, journaliste engagée, universitaire musulmane, artiste asiatique, autrice noire...), le spectacle permettait d'entendre différentes visions du féminisme, toutes singulières mais bien compatibles.

La journée s'est clôturée par un débat très riche entre les élèves et les deux intervenants.

